

Lichtblicke Benefizkonzerte vom 21./22. Oktober

1.000 Konzertbesucher lauschen, feiern und spenden

Die Unterschleißheimer Bands Phondue und Ruhestö(h)rung, seit Gründung der Konzertreihe im Jahr 2001 für den Guten Zweck mit dabei, und der Münchner A-cappella-Chor SoulFood Delight sorgten am vergangenen Wochenende für ein fulminantes Jubiläumskonzert. Der Spendenstand nach den beiden Benefizkonzerten beträgt 12.080 Euro. Hinzu kommt noch der Reinerlös aus dem Verkauf der Eintrittskarten. Schon im Vorfeld der Konzerte hatte die Gruppe „Sportabzeichen“ des SV Lohhof in den eigenen Reihen gesammelt. Stolze 370 Euro kamen so zusammen. Peter Graf, Inhaber des Lohhofer Weinhandels „Der Weingraf“, sammelte bei einem Fest mit Freunden 600 Euro zugunsten von Lichtblicke.

Die Konzertbesucher konnten beim Verlassen des Saals ihren Beitrag für die Spendenziele leisten. In diesem Jahr fließen die Spenden an drei Vereine, die Kinder und Familien in Afrika und Südamerika unterstützen. Vertreterinnen von Internationale Familienhilfe e.V. (Senegal), friends without borders e.V. (Ghana) und Kinderheim Chile e.V. stellten dem Publikum ihre Projekte vor. Wer mithelfen will, spendet auf das Konto mit der IBAN DE65 7025 0150 0010 3839 90. Die Veranstalter, der Verein Lichtblicke – Hoffnung für Menschen in Not e.V. und das Forum Unterschleißheim, danken dem Fitnesshaus Unterschleißheim und der Firma ViViD Veranstaltungstechnik für die langjährige Unterstützung. *Benjamin Straßer*



Benjamin Koch interpretiert mit Ruhestö(h)rung „Dude“ von Aerosmith

Foto: Daniel Hellmich